
«Noi per il cemento zero
Siamo la giunta di Greta»
Il sindaco Betta prepara la variante urbanistica

      A Pratosaiano allo studio una soluzione per parcheggio e parco giochiLA CITTÀ
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Variante 15, riunione «fiume»
della maggioranza lunedì sera.
L’amministrazione comunale,
infatti, è intenzionata a portare
avanti la variante urbanistica
nonostante manchi meno di un
anno alle elezioni comunali del
2020 - e le manovre politiche
siano già iniziate da tempo.
Lo conferma il sindaco Alessan-
dro Betta: «Si sta lavorando alla
variante - spiega - ci sono diver-
se deroghe urbanistiche sul
piatto e temi che ci hanno im-
pegnato parecchio, dal bicigrill
ad altro. Qualche risposta, pri-
ma della fine della consiliatura,
la dobbiamo dare. Il mantra del-
la coalizione che si presenterà
alle prossime elezioni sarà il
consumo di suolo, il cemento
zero, l’economia circolare. Io
sosterrò la coalizione che si ri-
specchia in questi principi».
Secondo Betta, infatti, il tema
dell’urbanistica sarà al centro
della prossima campagna elet-
torale. «Il vicepresidente Mario
Tonina è venuto a Pratosaiano
qualche giorno fa su invito dei

residenti per tentare di risolve-
re la questione del parcheggio
e del parco giochi. Se non sarà
una perequazione - afferma -
Betta - ci sarà un vincolo di
esproprio. Il fatto che l’asses-
sore Tonina abbia visitato Pra-
tosaiano è strategico e molto
importante. Questo mese avre-
mo peraltro un incontro con lui
per discutere proprio della va-
riante urbanistica. Per quanto
riguarda Pratosaiano, la frazio-
ne sente la necessità di quel-
l’opera dopo 40 anni di promes-
se vuote. Fare comunità signi-
fica ascoltare le varie comunità
e capire quali sono le diverse
esigenze. Risolvere il problema
di Pratosaiano è prima di tutto
una questione di rispetto verso
i residenti».
Da parte della Provincia, osser-
va Betta, «c’è molto interesse
sulla variante, è una tematica,
quella della perequazione, che
comincia ad essere compresa
e rappresenta un’importante
innovazione rispetto al passa-
to. Oggi imporre dei retini può
essere deleterio, il nostro ter-
ritorio è saturo, occorre pun-
tare al cemento zero. La nostra

amministrazione comunale, in-
fatti, non ha realizzato nulla no-
nostante le accuse piuttosto in-
verosimili che ci sono piovute
addosso. Siamo l’amministra-
zione di Greta Thunberg».
Betta rivendica i risultati otte-
nuti dalla sua amministrazione
e spiega che la prossima coali-
zione di cui farà parte il Pd ar-
cense sarà improntata sull’am-
biente e l’ecologia: «Come giun-

ta abbiamo sempre ridotto le
volumetrie, il saldo è negativo»
spiega il sindaco. «Anche con
una variante realizzata i volumi
edificati saranno inferiori a
quello che è un Prg che ci siamo
ritrovati. Durante la riunione di
maggioranza Tommaso Ulivieri,
rappresentante di Abc/Futura,
ha annunciato che potrebbe
astenersi durante la votazione,
ma questo è segnale positivo,

rappresenta la ricchezza di una
maggioranza quella di abbrac-
ciare più pensieri e idee di una
comunità». Il futuro politico, pe-
rò, è ancora incerto, e il sindaco
ammette che ci potrebbero es-
sere delle sorprese: «L’auspicio
è che dall’attuale maggioranza
esca solo una coalizione - spie-
ga - se saranno due, però, so-
sterrò indubbiamente quella
con l’animo più green-friendly»

Il sindaco Betta, a sinistra il sopralluogo del vicepresidente Mario Tonina
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